



Welt-Aids-Tag: "Vorurteile entschieden bekämpfen"

Welt-Aids-Tag: "Vorurteile entschieden bekämpfen"

Statement der gesundheitspolitischen Sprecherin der Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Verena Wicke-Scheil, zum Welt-AIDS-Tag (1. Dezember):
"In den letzten Jahren sank das öffentliche Interesse an der Infektionskrankheit AIDS. Aber das Thema AIDS ist nach wie vor aktuell. Wir dürfen nicht vergessen: Jährlich sterben über zwei Millionen Menschen weltweit an AIDS.
Deshalb ist es wichtig, dass wir weiterhin Aufklärungsarbeit leisten und dass die Menschen sich schützen. Die Bürger und Bürgerinnen müssen darüber informiert sein, dass AIDS zwar behandelbar, aber unheilbar ist. Jeder ist für sich selbst verantwortlich und muss sich schützen. Es ist Vorsicht geboten.
Vor allem aber ist es unsere gesellschaftliche Pflicht, AIDS-Infizierten ein weitgehend normales Leben zu ermöglichen. Dazu gehört auch, dass wir Vorurteile entschieden bekämpfen. Wir müssen Betroffene mit ihrer Krankheit annehmen."
Hintergrund:
Die erworbene Autoimmunkrankheit AIDS wird durch das HIV-Virus ausgelöst. In Deutschland leben zurzeit rund 78.000 HIV-Infizierte, davon 620 in Sachsen-Anhalt.
Terminipps:
Die gesundheitspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Verena Wicke-Scheil, unterstützt am kommenden Samstag, 1. Dezember, ab 11 Uhr den Infostand der AIDS-Hilfe am Ulrichhaus in der Magdeburger Innenstadt.

Fraktion
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Im Landtag von Sachsen-Anhalt
Udo Mechenich
Pressesprecher
Domplatz 6-9
39104 Magdeburg
Tel. 0391/560-4008
udo.mechenich@gruene.lt.sachsen-anhalt.de

Pressekontakt

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt

39104 Magdeburg

Firmenkontakt

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt

39104 Magdeburg

www.gruene-fraktion-sachsen-anhalt.de